

Anticipan colapso de autopartes (Reforma 22/04/20)

Anticipan colapso de autopartes (Reforma 22/04/20) Alfredo González Monterrey, México (22 abril 2020).- Para la industria de autopartes mexicana será imposible abastecer, a partir de mayo, los insumos que demanden las armadoras de automóviles estadounidenses, anticipó Ismael Leija Escalante, secretario general del Sindicato Nacional Democrático de Trabajadores Mineros, Metalúrgicos, Siderúrgicos y Conexos. "La industria nacional de autopartes se encuentra cerrada y no podrá suministrar los productos que le solicitan, además de que la minería tampoco está en posibilidades de canalizar materias primas para la producción de autopartes, porque también está paralizada por la contingencia", sentenció. "La economía mexicana se colapsará, al mantenerse la inactividad de la industria por un mes más, debido a la contingencia sanitaria". Manifestó la imposibilidad de suministro de insumos y productos mexicanos a las cadenas productivas de Estados Unidos que reiniciarán sus actividades en mayo y ya solicitan para ello la materia prima que requerirán. Leija Escalante estimó que la paralización de la minería y la metalurgia es un duro golpe ya que representan un 4 por ciento del Producto Interno Bruto mexicano. "La minería debe ser reactivada, porque de otra manera vendrá un colapso económico, cuando Estados Unidos requiera de insumos para sus industrias y México no los pueda abastecer". Indicó que la cadena de suministro tampoco está en condiciones de suministrar materiales para las empresas nacionales, por lo que es urgente reactivar la producción minera a más tardar en mayo. La minería cumple con medidas de seguridad a nivel mundial, aseguró, con todos los protocolos establecidos por las autoridades mexicanas e internacionales para evitar la propagación del coronavirus. "De por sí la situación antes de esta contingencia sanitaria ya era difícil, ahora caer en un colapso económico sería peor, pues tardaría mucho tiempo en volverse a reactivar la economía". Por otra parte, informó que los productores de carbón señalan que la Comisión Federal de Electricidad no ha reactivado las compras de ese mineral, a pesar de que desde el pasado 6 de abril las autoridades sanitarias autorizaron la operación de las minas que suministran materia prima a esa empresa productiva del Estado.